

El Nuevo Partido Peronista Auténtico Agrupa a Sectores Antioficialistas

Altos Funcionarios Nacionales y Provinciales Desplazados por la Derecha, Reciben la Adhesión de la Juventud Peronista y Montoneros.— Hubo Otros Cinco Fusilamientos

(UPI, AFP, EFE y AP)

BUENOS AIRES, 12 de marzo. — Fue constituido el Partido Peronista Auténtico, que difundió un manifiesto con fuertes críticas al gobierno de la presidenta María Estela Martínez.

Entre los fundadores de la nueva entidad política figuran los ex gobernadores peronistas Oscar Bidegain, de la provincia de Buenos Aires, y Jorge Cepernic, de Santa Cruz.

El nuevo partido, cuya Junta Promotora está encabezada por el ex dirigente gremial Andrés Framini, expidió un documento en el que acusa al gobierno de la señora Martínez de "retomar las mismas banderas de Lanusse cuando lideraba el partido militar".

La creación del nuevo partido se realizó en el mismo restaurante de la ciudad de Olivos, en el suburbio de Buenos Aires, donde Juan Perón reanudó el contacto con sus partidarios en territorio argentino en junio de 1973, después de 18 años de exilio.

El Congreso eligió una Junta Promotora. Otros miembros de la Junta son Jorge Cepernic, Alberto Martínez Baca, Dante Viel, Armando Lizaso, Antonio Lombardich, Miguel Ángel Zavala Rodríguez, Ismael Salame, Mario Aguirre y Félix Gallardo.

El Congreso, compuesto por un centenar de delegados que representaban 15 de las 21 provincias argentinas, recibió una carta de estímulo de los Montoneros y de la Juventud Peronista clandestina, así como del ex gobernador de Córdoba, Ricardo Obregón Cano y del ex ministro de Educación nombrado por Perón, Jorge Triana.

El nuevo partido se propone "combatir los monopolios, promover la participación de los trabajadores en la planificación y el control de la economía nacional y denunciar los compromisos con el imperialismo en detrimento del pueblo".

La declaración acusa al gobierno actual de "haber traicionado al peronismo", simulando un peronismo que no representan".

La plataforma también propicia "la reconstitución de un frente amplio compuesto por representantes de todos los sectores sociales y políticos para elaborar un programa de unión nacional".

La primera reunión del nuevo partido no fue acogida favorablemente por el Poder Ejecutivo. Poco antes de finalizar el Congreso, la Policía Federal intimó a los delega-

dos a abandonar el local del restaurante en un plazo de 15 minutos. La intimación fue acatada y los congresistas abandonaron el local sin incidentes.

OTROS 5 FUSILAMIENTOS

Entre tanto, otros 2 cadáveres no identificados fueron encontrados esta tarde por la policía en la vecindad del basural de Villa Lugano donde esta mañana se descubrieron los cadáveres de 3 jóvenes asesinados a balazos, según informaron fuentes policiales.

Las fuentes dijeron que uno de los cuerpos encontrados esta tarde estaban parcialmente carbonizados. El otro fue hallado flotando en las aguas de un arroyo vecino.

"LA TORTURA ES UNA INSTITUCION"

Por su parte el ex presidente Arturo Illía formuló hoy duros cargos al gobierno peronista y dijo que la tortura en Argentina "es ya casi una institución".

En declaraciones formuladas a la prensa, Illía, de 78 años, señaló que durante su gobierno "la tortura no tenía cabida".

Illía fue elegido presidente como candidato de la Unión Cívica Radical y gobernó de 1962 a 1966, año en que fue derrocado por un incruento golpe militar encabezado por el general Onganía.

PROTESTA EL EPISCOPADO

Mientras, el Episcopado argentino emitió una severa declaración en la que expresa su "grave preocupación" por las actividades que desarrolla una llamada Iglesia Católica Apostólica Ortodoxa Americana.

El documento episcopal hace hincapié en la celebración de un acto religioso por parte de esa iglesia cismática el 24 de diciembre de 1974 en el lugar donde se erigirá el "Altar de la Patria" (panteón de hombres ilustres), ceremonia que contó con el auspicio del Ministerio de Bienestar Social, que dispuso los medios para llevar esta misa a 3 mil niños de las zonas marginales invitados por José López Rega.

Aunque la declaración emitida anoche no contiene un reproche expreso al gobierno, en medios políticos y periodísticos locales se interpreta que el destinatario de la "grave preocupación" de la jerarquía católica es el área oficial.